



MARICARMEN CORTÉS

Desde el piso
de remates

milcarmencm@gmail.com
Twitter: @mcmariacarmen

¿Pacto fiscal en febrero?

A pesar de que todavía no hay ningún acuerdo con el sector privado, el secretario de Hacienda, **Luis Videgaray** —quien brinca de contento por el aumento en la calificación de México por parte de Moody's— insiste en que sí se firmará un pacto fiscal en este mes de febrero.

Como ya le comentamos, el sector privado está a favor de la firma de este pacto fiscal porque dará mayor certidumbre a las empresas ante el compromiso por parte del SAT y de la SCHP de que no habrá nuevos impuestos por lo menos en un periodo de tres años.

El problema es que ninguna empresa quiere renunciar a los amparos que ya están tramitando en contra de la reforma hacendaria, básicamente en el impuesto de un peso al refresco y los IEPS a los alimentos chatarra. Y el sector privado quiere también llegara acuerdos para modificar medidas que hoy están afectado la creación de empleos, como es la menor deducibilidad de prestaciones sociales.